



VISITA SAN LÁZARO

Ciudadanos piden la revocación de mandato de Rocha Moya en Sinaloa

El gobernador dice que no dejará el cargo y defiende actuación de Fuerzas Armadas

Integrantes de organizaciones de la sociedad civil de Sinaloa iniciaron este jueves un proceso legal en materia electoral para revocar el mandato del gobernador Rubén Rocha Moya, por la ingobernabilidad que priva en la entidad.

Miguel Ángel Murillo Sánchez, promotor de la consulta de revocación de mandato, dijo a El FINANCIERO que a Rocha Moya le quedó grande el cargo.

"Al gobernador prácticamente los rebasó todo y creo que, por el bien de Sinaloa, lo mejor que nos puede pasar a la ciudadanía es que deje el cargo el gobernador e iniciemos con la esperanza de una nueva persona que tenga las intenciones de cambiar el destino de Sinaloa", señaló.

Ayer mismo, el mandatario morenista, molesto, se pronunció sobre esa exigencia. No sólo rechazó que vaya a dejar el cargo, sino también que su gobierno este rebasado por el crimen organizado.

"Claro que no. Claro que sigo en el cargo", reprochó a pregunta directa. "¿Cuáles son las voces que piden mi renuncia? Las que tienen deseos, pero no es un problema de deseos. Claro que no, es un problema de los sinaloenses", dijo tras una visita "de cortesía" a la Cámara de Diputados.

El gobernador también rechazó que haya excesos en la actuación de las fuerzas militares, esto tras la difusión de un video en el que se ve a un militar disparar contra una persona y se escucha a un soldado decir a sus compañeros "mátalo", lo cual al final no ocurrió.

"Yo creo que no, habría que revisar caso por caso, porque las Fuerzas Armadas han estado cuidando mucho el tema de los derechos humanos y están trabajando bien", justificó.

Sobre la consulta de revocación de mandato a Rocha Moya, el promotor de la misma dijo que derivó de la situación de ingobernabilidad y violencia que vive el estado en el que, desde hace mes y medio, todos los días hay balaceras y asesinatos.

MOTIVO.

La iniciativa derivó de la situación de violencia que vive el estado, señalaron.

"Habíamos tenido casos como el *culiacanazo*, pero ese fue un día; ahora llevamos 45 días de *culiacanazos*", acusó.

Explicó que ayer presentó ante el Instituto Electoral de Sinaloa la solicitud de revocación de mandato.

Detalló que, a partir del 1 de noviembre, cuando se cumplen tres años del gobierno de Rocha Moya, los promotores tienen tres meses para juntar las firmas de al menos 10 por ciento de las personas inscritas en el padrón electoral de 11 de los 20 municipios del estado.

Dijo que se trata de uno de los requisitos de procedencia, el cual se dijo confiado de cumplir.

—David Saúl Vela y Víctor Chávez



Gira. Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, ayer, en Diputados.

CUARTOSUNO